

**MÁS INFORMACIÓN:**Web: www.psoealhama.es

Twitter: @PSOEalhama

Facebook: Psoe de Alhama

YouTube: Socialistas Alhama de Murcia

Nota de **PRENSA**

info@psoealhama.es

Alhama de Murcia, 8 de abril de 2021

El Partido Popular pretende judicializar con mentiras la gestión de Diego Conesa al frente del Ayuntamiento de Alhama como única estrategia política hasta las elecciones de 2023

Los actuales concejales del PP de Alhama, marionetas de sus jefes de Murcia, han cruzado todas las líneas rojas al poner en tela de juicio la labor profesional de los técnicos municipales y del Consistorio alhameño para ayudar a tapar los desmanes del gobierno corrupto y de tráfugas encabezado por López Miras.

Este jueves nos hemos levantado con una noticia que pone en duda la honorabilidad del Ayuntamiento de Alhama y las actuaciones de sus técnicos municipales en relación a un expediente de obras y actividad de un supermercado de la localidad en el año 2017.

El Partido Popular miente a sabiendas. Los cinco concejales actuales del PP alhameño vuelven a demostrar su bajo perfil moral utilizando la mentira sin ningún tipo de pudor, manchando el nombre de Alhama. ¿Por qué han esperado hasta marzo de 2021 para poner una denuncia si tienen toda la información sobre este expediente y copia del mismo desde la pasada legislatura?

La única explicación que encontramos es que estos concejales solo sirven para cumplir las órdenes de López Miras y Teodoro García y estar a su servicio, en lugar de al servicio de los vecinos y vecinas de Alhama. Carecen de un proyecto político alternativo para el municipio y no les queda otra que verter todo tipo de acusaciones y mentiras para desprestigiar al equipo de Gobierno municipal. Los Populares solo buscan titulares para intoxicar a la opinión pública en los que aparezca la palabra 'delito' junto a 'Diego Conesa', sin importarles las consecuencias.

Sin duda, el paso dado por estos concejales constituye un antes y un después en la política alhameña. Hasta ahora, ninguna formación política había puesto en duda la labor de los técnicos municipales, cuyo trabajo ha sido siempre respetado por todos y un ejemplo para otros ayuntamientos de la Región, independientemente del color político del gobierno.

El Ayuntamiento de Alhama ha seguido siempre los principios de legalidad y agilidad administrativa a lo largo de los años y desde el PSOE no vamos a tolerar que estos malos representantes del PP en la localidad, en un acto de irresponsabilidad y deslealtad sin precedentes, no tengan ningún escrúpulo a la hora de ensuciar el buen nombre del Consistorio para sacar rédito político, usando las más viles mentiras y calumnias.

En política, no todo vale. Los 21 concejales de la Corporación, tanto en el gobierno como en la oposición, tienen el deber de respetar la labor de los trabajadores municipales. Así mismo, son responsables del uso que hacen de la información que obtienen cuando acceden a consultar un expediente administrativo.



MÁS INFORMACIÓN:

Web: www.psoealhama.es

Twitter: @PSOEalhama

Facebook: Psoe de Alhama

YouTube: Socialistas Alhama de Murcia

Con esta acción dejan claro que, lejos de cumplir su obligación política de fiscalizar al equipo de Gobierno, se dedican exclusivamente a sus jefes de Murcia. Manipulan la información a sabiendas para generar dudas sobre la legalidad de las actuaciones urbanísticas en este expediente. Lo único que pretenden es bloquear la actividad municipal con denuncias falsas para que Alhama no pueda avanzar.

No les importa el municipio, no les importa mentir. No les importa que salga perjudicado el nombre de Alhama y el de sus vecinos. Solo atienden las órdenes del PP regional, que utiliza a estos cinco ediles como títeres para generar ruido y titulares de prensa contra el PSOE y Diego Conesa, con quien están obsesionados, con el objetivo de tapar los chanchullos y maniobras del Ejecutivo de López Miras para mantenerse en el sillón, como la reciente compra de tráfugas y el escándalo del robo de vacunas para sus amigos.

El Gobierno socialista de Alhama va a continuar trabajando por el interés general de todos los vecinos y vecinas de Alhama, en esta situación de especial dificultad en la que todos debemos remar en una única dirección para salir de la actual crisis sanitaria y económica provocada por la pandemia, sin dejar a nadie atrás.